

## **PRESSEMITTEILUNG**

Norderstedt, 16. November 2021

---

### **Klasse! EnergieForscher – Umweltbildungsprogramm der Stadtwerke Norderstedt startet wieder.**

**Klasse! EnergieForscher – das Umweltbildungsprogramm der Stadtwerke Norderstedt vermittelt in Kindergärten und Schulen eine Fülle an Informationen und Wissen rund um die Themen Versorgung, Energiewende und erneuerbare Energiequellen.**

Wie kommen Strom und Wasser nach Hause? Was sind erneuerbare Energiequellen? Und welche Rolle spielen dabei die Stadtwerke Norderstedt? Die Energiewende ist dabei, die Energieversorgung und die Infrastrukturen, wie wir sie heute kennen, komplett zu verändern. Die Kinder von heute sind die Verbraucher von morgen: Klasse! EnergieForscher erklärt ihnen, wie das geht.

Im Jahr 2013 haben die Stadtwerke Norderstedt gemeinsam mit dem Stadtpark Norderstedt das Programm Klasse! EnergieForscher ins Leben gerufen. Dabei definieren die Stadtwerke Norderstedt Themen rund um die Energiewende und die Experten für das Bildungsprogramm des Stadtparks setzen sie in altersgerechte Unterrichtseinheiten um. Dieses Jahr dreht sich alles um Trinkwasser, Solarenergie und Windkraft. Das Besondere: Der Unterricht ist kostenfrei und findet vor Ort in den Kindergärten und Schulen statt. „Unser Ziel ist es, die Verantwortlichen für die Inhalte zu begeistern und sie nicht mit der Organisation zu belasten. Schon letztes Jahr haben wir uns gefragt, ob Klasse! Energieforscher unter den gegebenen Rahmenbedingungen stattfinden kann. Die Resonanz war sehr positiv und wir freuen uns, dass es auch dieses Jahr wieder losgehen kann – selbstverständlich unter Einhaltung der örtlichen Hygieneregeln.“, sagt Oliver Weiß, Unternehmenssprecher der Stadtwerke Norderstedt.

Klasse! EnergieForscher, ist ein TuWatt-Projekt und beginnt jedes Jahr in der zweiten Jahreshälfte. Die Förderung der Bildung von Kindern und Jugendlichen ist die Grundlage für verantwortungsvolles Handeln sowie eine zukunftsfähige Gesellschaft und Teil der Nachhaltigkeitsstrategie der Stadtwerke Norderstedt. Die interaktiven Lernangebote sollen die Kinder und Jugendlichen für diese Themen dauerhaft sensibilisieren, Wissen vermitteln, neugierig machen und Forschergeist fördern. Alle aktuellen Inhalte und Anmeldeformulare werden den Kindergärten und Schulen zugeschickt. Daniela Baumgärtel, die Projektleiterin des Bildungsprogramms des Stadtpark Norderstedt, koordiniert dann die Durchführung vor Ort.

Alle Informationen zum Programm und zur Anmeldung finden Sie unter <https://www.stadtpark-norderstedt.de/gruppenangebote-im-stadtpark-norderstedt>.



Bildunterschrift: Kleine Energieforscher beim Experimentieren und Entdecken (Copyright Stadtwerke Norderstedt)